



ARCANGEL MIGUEL ~ Están Listos Para Incorporar Su Energía De Fuego Sagrado? □

Ronna Herman.

2 de diciembre de 2013 a la(s) 22:49

Amados maestros, ustedes vinieron de distantes Universos, Sub-universos, galaxias y planetas y trajeron consigo una riqueza de información cósmica, la cuál fue almacenada en su Mente Sagrada para acceso futuro.

Tuvieron que aprobar requisitos estrictos y hacer votos solemnes. Ustedes acordaron venir a la Tierra durante estos tiempos evolutivos trascendentales, y entonces encarnar en circunstancias diversas y a menudo muy difíciles.

Ustedes hicieron un juramento de que cuando llegara el momento de encaminarse en el sendero de la ascensión, permitirían que nosotros dejáramos de lado el libre albedrío de ustedes de manera que pudiéramos tomar las medidas necesarias para despertarlos.

Para muchos, esto resultó en una fusión del Alma, y otros que ya habían despertado a su Yo Alma estaban listos para una fusión con una faceta de su Yo Superior.

Cuando el Alma finalmente se funde plenamente con el Corazón Sagrado, es una reunión grandiosa de proporciones monumentales. Cuando las intenciones de ustedes están compuestas por sabiduría cubierta de amor y proyectada con pureza, ustedes se convierten en una fuente poderosa de energía de Fuego Sagrado.

Este despertar trajo como consecuencia un descontento Divino en masa entre los que llamaremos la ‘avanzada’. Todos ustedes han experimentado algunas de las transformaciones diversas y trascendentales que han ocurrido entre las masas. También han observado o han sido afectados por los cambios acelerados en la Tierra, que han incrementado en frecuencia y continúan de manera regular.

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS – AA. CHAMUEL Web: www.lainteronexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**

La mayoría de ustedes, quienes han hecho un esfuerzo consciente para reclamar su Divinidad, a través de cualquier medio que los atrajera, están entre este grupo avanzado de almas. Ustedes acordaron ser los ejemplos, y están deseosos de hacer todo lo que esté en su poder para facilitarle el camino a los demás volviéndose centinelas de Luz, Mostradores de Camino y Servidores Mundiales.

En épocas pasadas, el proceso de ascensión estaba disponible solo para aquellos que encarnaban como iniciados firmemente en el sendero, como discípulos cuya misión era anclar la mayor cantidad de Luz Divina y atraer tanta sabiduría divina como fuera posible. Ese tiempo ya pasó.

Es momento de ascensión masiva, porque todos los planetas, sistemas solares, galaxias y sub-universos dentro de este universo están activamente involucrados en un proceso de ascensión sin precedentes. Las ruedas de la Creación descienden o ascienden en espiral, hacia dentro o hacia fuera cada vez más, en dependencia del gran ciclo cósmico del tiempo.

La Mente Súper consciente y las muchas facetas de su Yo Superior son el vínculo con los reinos Espirituales. Primero, pueden comenzar a tener destellos de inspiración/información vía sus habilidades intuitivas y durante la meditación. Los poderes de la mente se enriquecen grandemente a medida que un aspirante en el sendero se vuelve más capaz y se siente más

**cómodo en el uso de los patrones de frecuencia superior de la
Mente Sagrada.**

Como resultado del acceso a reinos de frecuencia superior de la estructura cerebral, una buena porción de sus recuerdos de eventos pasados comenzará a desvanecerse a medida que salen del reino de la "mente/cerebro instintivo" y avanzan hacia el reino de la "Mente" Superior.

La ascensión expande la mente, un proceso de pasar de un estado de conciencia a otro. La percepción se expande para incluir a toda la humanidad, la Tierra, el sistema solar y sus obras. Ya el enfoque no está en el "pequeño yo." El objetivo final es convertirse en un Ser galáctico y eventualmente alcanzar una conciencia universal.

Al aumentar su capacidad para acceder al poder y majestad de las dimensiones de frecuencia superior - empiezan a tener un atisbo de cuán maravilloso puede ser este paraíso – y comienza a crecer el entusiasmo. Eso es lo que está sucediendo en todo el mundo." Es una experiencia muy personal, porque pueden tener confusión, caos y agitación a su alrededor y sin embargo estar centrados en el ojo sereno de la paz y la alegría.

A " medida que transcurra el tiempo, verán que su centro de paz se extenderá cada vez más y más lejos y a medida que más de ustedes comiencen a acceder al poder eterno de perfección, este se dispersará cada vez con mayor rapidez hasta que abarque al mundo.

Hay una gran incertidumbre entre las masas, aquellas que hasta ahora no estaban listas para escuchar los codazos internos del Espíritu o profundizar en los misterios de la Creación que comienzan a fluir sobre las corrientes de RAYOS de frecuencia superior del nuevo Anteproyecto Divino.

Hemos dicho que ustedes han sido muy valientes para salir de su zona de comodidad, salir del flujo de las creencias populares de la conciencia de masas e ir hacia territorio desconocido.[] Ustedes han estado dispuestos a enfrentarse a muchos desafíos y pruebas, y no se han detenido ante quienes les decían que ustedes estaban equivocados, que eran malignos o soñadores.

Ustedes están probando que lo que han aceptado como su verdad está funcionando realmente, y la validación es concreta y visible para que todos la vean y para que no haya disputa.[] El temor es el mayor impedimento para el cambio, pero ustedes están aprendiendo a domar sus temores y están reclamando su Sagrado poder de la Voluntad.

Cada vez que ustedes visitan su Pirámide de Luz de quinta dimensión, se vuelven más adeptos a acceder a y a utilizar los dones de la Creación, y traen consigo de vuelta más y más de la sustancia rarificada no manifestada de Luz de 5D. Vean cómo estas corrientes de Luz descenden en espiral hacia los reinos físicos de expresión, a medida que se vuelven tangibles y toman forma bajo la dirección de ustedes a través de sus visiones, sueños y clara intención.

Mucho de ustedes han aprendido la disciplina necesaria para sostener sus visiones sin flaquear, y están aprendiendo que los milagros de la manifestación ocurren un pensamiento claro, un paso o acción y un día a la vez. No hay atajos, amados; ustedes deben obedecer las leyes universales de manifestación para apropiarse del poder de la Creación.

Se les está llamando a unirse al equipo líder de Luz, aquellos que le mostrarán el camino a las hermosas almas que ahora despiertan de su sopor espiritual. Se necesitan miles para facilitar y asistir a esta próxima ola de despertar que está ahora en desarrollo, porque la misma abarca a millones de millones. Aún aquellos que todavía están en negación están percibiendo que está sucediendo algo profundo y sin precedentes en la Tierra.

Estas almas no tendrán que sufrir la profunda limpieza, despeje y procesamiento doloroso que mucho de ustedes han experimentado. De hecho, ustedes han abierto el camino y tienen el conocimiento que los ayudará a ellos a avanzar con mayor rapidez a lo largo del proceso del despertar y hacia el empoderamiento.

Ustedes son los ejemplos y los Mostradores de Camino porque están destinados a enseñar a los que les rodean los pasos simplificados necesarios para despejar sus viejos patrones de pensamiento, de manera que la Luz Divina del Creador pueda comenzar a tomar el dominio dentro del centro de corazón de ellos. Ustedes son artistas principales, mis valientes, a medida que nos desplazamos hacia la próxima espiral superior de la

evolución.

A estas alturas, esperamos que ustedes estén comenzando a aceptar lo que les decimos, que ustedes son Seres hermosos que portan una preciosa Chispa del Creador dentro de su corazón/alma. Permitan que su Yo Superior los inspire y los guíe, pero por favor den un paso al frente y utilicen el conocimiento, la sabiduría y las habilidades ganadas a tan alto costo.

Queridos corazones, ustedes son una combinación de todas sus experiencias y recuerdos pasados. Ustedes han tenido muchas vidas como mujeres dónde fueron abusadas o maltratadas por hombres y muchas vidas en un cuerpo masculino en el cuál sufrieron la pérdida de su amada pareja, fueron traicionados, o no lograron su objetivo en cierta forma.

Todas esas energías en conflicto dentro de sus células, campo áurico y estructura cerebral calificarán su enfoque del sexo opuesto hasta que las resuelvan y las trasmuten. En el núcleo de su Ser, lo que están buscando realmente es la reunificación con la otra parte de su Yo Divino, ese perfecto Rayo Divino de creación que fue enviado hacia delante en Su totalidad.

Entonces ustedes se separaron en dos sub-rayos, uno que representaba al Padre Creador y el otro representativo de la Madre Creadora. Desde entonces ustedes se han dividido y separado en muchas facetas o fragmentos de conciencia, pero siempre han ansiado y perseguido su regreso a la totalidad y a la conciencia de unidad.

¿Cómo pueden lograr la sanación y la reunificación de estas dos facetas primarias de sí mismos? Primero, desarrollando un sentido de Auto estima y Auto amor. Comenzarán a irradiar esta energía de vibración superior desde su campo de fuerza áurico, y otros les responderán de igual forma.□ Aprendan a confiar en sí mismos y en su intuición para que puedan confiar en los demás.

Nunca se sentirán solos cuando aprendan que tienen una fuerza poderosa de ángeles siempre cerca de ustedes, listos para protegerlos, alentarlos, amarlos y sostenerlos□ a cada momento de día o de noche. Liberen el dolor del pasado perdonándose a sí mismos y a los demás.

Siempre habrá quienes entren a la vida de ustedes y con quienes ustedes no resuenen y eso será así mientras estén en el vehículo físico. Si pueden mantener una actitud de no juicio e irradiar amor a la esencia de cada persona, no tendrán que experimentar una danza kármica o una interacción con ellos.□ Bendíganlos y permitan que sigan su camino, mientras ustedes siguen el suyo.

Es tiempo de que la humanidad retire los escudos etéricos de protección que han colocado sobre sus centros del plexo solar/del corazón para que no los lastimen o influyan incorrectamente sobre ellos.□ La apertura del portal del sello dorado del Corazón Sagrado, donde reside su Célula Divina del Núcleo Diamante, permite que el Amor/Luz de nuestro Dios Padre/Madre fluya libremente desde ambos los portales frontal y trasero del Corazón Sagrado.

Amados, hay otro concepto importante que queremos presentarles a ustedes. Al hacerlo, sabemos que disparará temor y duda en muchos de ustedes. Si este fuera el caso, les pedimos que pongan la información a un lado y pidan que sea validada si es que debe ser su verdad, o si es muy incómoda, sólo deséchenla. Hay mucha nueva información que desafiará los conceptos del viejo mundo y formas de pensamiento del pasado.

De la misma forma que los niños aprenden los conceptos simples básicos de la vida en sus primeros años, sus lecciones y conocimientos se vuelven más complejos obligándolos a pensar mientras maduran. Este concepto también se aplica a la educación espiritual y crecimiento de ustedes.

Les hemos dicho que el Creador Supremo ha comenzado a emanar la Esencia de Amor/Luz rarificada desde el núcleo del corazón de Su Ser (Partículas Adamantinas de sustancia de Pura Luz Divina). Esta Esencia contiene todas las facetas de la Creación, que incluye los pensamientos Simiente, componentes energéticos y diseños grandiosos para nuevas creaciones nunca antes experimentadas.

Dentro de estos rayos múltiples maravillosos de Luz del Creador hay Rayos de espectro negro de puro potencial no manifestado, activados por vez primera.

El Creador está enviando estos Rayos como un regalo a lo largo de este universo, porque ellos contienen la serenidad del Gran Vacío, que estará disponible para todos aquellos que sean lo suficientemente valientes cómo para acceder al poder magnífico

del Vacío del espacio, para ser un participante en la creación de mundos y galaxias futuras.

Primero vino el Vacío y entonces vino la Luz, y dentro de la Luz había todas las cosas buenas y maravillosas. El espectro de Luz no sería discernible sin las muchas sombras de oscuridad.

Muchos de ustedes le temen a la oscuridad y a su lado de sombra, percibiéndolo como malsano. Amados, si todo es una parte del UNO, del Creador, ¿cómo puede existir algo a lo que temer si ustedes están llenos de Luz Divina? Ustedes como humanos han creado muchas cosas a las cuáles temer, pero estas cosas no son de la hechura del Creador.

¿Ustedes le tienen miedo al Gran Vacío que es el telón de fondo de las estrellas y de las constelaciones? Algunos de ustedes le temen a la noche, pero no es la oscuridad lo que ustedes culpan, sino las cosas dolorosas que los humanos hacen bajo el manto de la oscuridad.

Queremos ayudarles a comenzar a investigar y transmutar aquellos viejos conceptos auto limitantes para que puedan ampliar sus horizontes y asumir su manto de Luz. Con el don de la Luz viene una gran responsabilidad, el papel de líder que les describimos anteriormente.

Les pedimos que VIVAN sus vidas con un sentido incrementado de percepción; que SIENTAN la alegría de estar conectados con Todo Lo Que Es, y entonces compartan la alegría con los demás;

que utilicen el poder de su **VOLUNTAD** para avanzar rápidamente a lo largo del sendero de la iluminación, de manera que a medida que ganen una ventaja superior, puedan asistir a los demás con mayor facilidad en los puntos difíciles.

Empéñense en **AMAR** a los demás con todo su corazón y su alma, como el Creador los ama a ustedes; en **DECIR** su verdad mayor con amor, compasión y discernimiento; en **VER** lo mejor en todos; y en saber que todos somos una parte del mismo gran **YO SOY**.

Amigos amados, comenzamos y terminaremos esta maravillosa experiencia juntos. Los alentaremos, ampliaremos sus mentes y los instaremos cuando sea apropiado, pero sobre todo, los amaremos eternamente.

YO SOY Arcángel Miguel.

Transmitido a través de Ronna Herman <http://www.ronnastar.com/> * Copien

gratuitamente y compartan. Sin embargo, yo reclamo derecho de autor en el nombre del Arcángel Miguel. **OFRECEMOS LOS MENSAJES DEL ARCÁNGEL MIGUEL EN NUESTRO SITIO WEB COMO UN REGALO; SIN EMBARGO APRECIAMOS SUS DONACIONES PARA AYUDARNOS A ENFRENTAR GASTOS OPERACIONALES Y POSTALES POR LOS PAQUETES GRATUITOS DE AMOR QUE ENVIAMOS ALREDEDOR DEL MUNDO.**

LA INTERCONEXION ARCOIRIS- AA. CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION